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Ortschaftsrat Uichteritz  Weißenfels, 22.11.2021 
der Stadt Weißenfels  
 
 

N I E D E R S C H R I F T  
der  21. öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Uichteritz  am 01.11.2021 
   
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 19:00 Uhr 
Ort:                Feuerwehr Versammlungsraum Uichteritz,        
                      Markröhlitzer Straße 15  

Ende:       20:55 Uhr 

 
Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, 

der fehlenden Mitglieder des Ortschaftsrates und der Beschlussfähigkeit 
  

TOP 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung   

TOP 3 Einwohnerfragestunde   

TOP 4 Abstimmung über die Niederschrift der letzten Sitzung   

TOP 5 Beantwortung von Anfragen   

TOP 6 Anfragen und Mitteilungen   

  Nichtöffentlicher Teil   

TOP 1 Mitteilungen und Anfragen   

  Öffentlicher Teil   

TOP 7 Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse   

TOP 8 Schließung der Sitzung   

 

Öffentlicher Teil 

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der fehlen-
den Mitglieder des Ortschaftsrates und der Beschlussfähigkeit  

 
Der Ortsbürgermeister Herr Korch eröffnet die Beratung. Die Ladung erfolgte ordnungsgemäß. 
Es sind 6 Mitglieder anwesend. Damit ist der Ortschaftsrat beschlussfähig.  
  
2. Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung  

 
Änderungsanträge wurden nicht gestellt. Damit ist die Tagesordnung angenommen.  

 
3. Einwohnerfragestunde  

 
Herr Kohlbach aus Uichteritz teilt mit, dass nach der Vor-Ort-Besichtigung (Teilnehmer: Chefin 
Unterhaltungsverband, Hr. Jockel (FB III), Hr. Pauditz (FB III), Hr. Korch (Ortsbürgermeister) am 
Röhlitzbach im Bereich der Uichteritzer Feuerwehr Mitarbeiter der Stadt Weißenfels bzw. des 
Unterhaltungsverbandes die Bachsole gereinigt haben, jedoch wurden die Büsche und Bäume 
an der Böschung nicht zurückgeschnitten bzw. entfernt. Er fragt, wann diese Arbeit vollzogen 
wird.  
Weiterhin weist Herr Kohlbach darauf hin, dass es im Bachlauf an der Feuerwehr eine Vertie-
fung gibt, die früher als Löschwasserentnahmestelle genutzt wurde. Diese ist zurzeit total ver-
schlammt, da sie in den letzten Jahren nicht mehr gereinigt wurde.  
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Außerdem berichtet Herr Kohlbach, dass der Bachlauf unter der Straße „Mühlgasse“ schon 
mehrere Jahre nicht mehr freigespült wurde. 
 
4. Abstimmung über die Niederschrift der letzten Sitzung  

 
Die Niederschrift der letzten Sitzung vom 04.10.2021 wird einstimmig bestätigt.     

  
5. Beantwortung von Anfragen  

 
Im TOP 5 wurden keine weiteren Fragen zu Beantwortungen gestellt.   

 
6. Anfragen und Mitteilungen  

 
Frau Hardt berichtet, dass der nicht befestigte Weg vom Heilandsberg zur Friedenstaube (an 
der Saale) in einem sehr schlechten Zustand ist. Herr Korch fügt hinzu, dass der Weg nach dem 
letzten Regen stark ausgespült ist. Anwohner haben ihm bereits Bilder vom schlechten Zustand 
des Weges zugesandt. Herr Korch wird mit der entsprechenden Fachabteilung der Stadt Wei-
ßenfels darüber reden. 
 
Herr Eichhardt teilt mit, dass der Straßenbelag in Uichteritz in Höhe Jauch 15 in einem sehr 
schlechten Zustand ist. In diesem Bereich muss die Straße begutachtet werden.  
 
Frau Graßhoff teilt mit, dass sie mit dem Storchenbeauftragten des NABU Herr Meyer über den 
schlechten Zustand des Lobitzscher Storchennest gesprochen und mit nach Lösungen gesucht 
hat. Eine Anfrage von Frau Graßhoff bei der Weißenfelser Feuerwehr zur Nutzung deren Dreh-
leiter wurde seitens der Feuerwehr abgelehnt. Herr Korch fügt hinzu, dass er bereits Gespräche 
mit der Bauordnung und der Abteilung Tiefbau der Stadt Weißenfels geführt hat. Gemeinsam 
wird man in naher Zukunft nach einer Lösung suchen.   
 
Herr Korch berichtet: 
- An der Wetterschutzhütte an der Fährbrücke auf Lobitzscher Seite haben unbekannte Per-

sonen ein Feuer gemacht und dort gefeiert. Auf dem Tisch wurden mehrere leere Schnaps-
flaschen zurückgelassen. 

- Der Imbiss auf dem Uichteritz Sportplatz wird am 13.11.2021 eröffnet.  
- Zum Thema „Urnenkammern auf dem Uichteritzer Friedhof“ wird es in naher Zukunft einen 

Vor-Ort-Termin mit Mitarbeitern des FB IV und Mitgliedern des Ortschaftsrates Uichteritz 
geben. Im Vorfeld  hat Herr Korch bereits mit Frau Marzog (Friedhofsverwaltung) gespro-
chen.  

- Die Umsetzungen der Straßenverkehrskonzepte in Lobitzsch und auf dem Rotem Berg er-
folgen in naher Zukunft.  

- Herr Trauer (Leiter FB II) hat Herrn Korch darüber informiert, dass seitens des BLK der erste 
Entwurf der Schulentwicklungsplanung vorliegt. Die Verbandsgemeinde Unstruttal möchte 
ihre Kinder bis 2030 weiterhin in Uichteritz beschulen lassen. Die Stadtverwaltung Weißen-
fels ist mit dem Wunsch der Verbandsgemeinde Unstruttal nicht einverstanden, da mit der 5-
jährigen Verlängerung bis 2030 keine Planungssicherheit gegeben ist. In der Dezembersit-
zung des Stadtrates soll der Standpunkt der Stadtverwaltung beschlossen werden.  

- Am 13.10.2021 gab es eine Versammlung der Fraktionsvorsitzenden, der Ortsbürgermeister 
und Mitarbeitern der Stadtverwaltung zum Thema „Neufassung der Hauptsatzung“. Fazit 
des Oberbürgermeisters war, dass das Anliegen der Ortsbürgermeister verstanden wurde 
und eine neue Formulierung gefunden werden muss. Die Budgets für Gebäude- und Stra-
ßenunterhaltung sind für die Ortschaften immer im Planansatz enthalten, die Entscheidung 
über die Verwendung der Mittel könnte an die Ortschaften übertragen werden. Letztendlich 
muss der Stadtrat über den Haushalt entscheiden.   
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  Nichtöffentlicher Teil  

 
1. Mitteilungen und Anfragen  

 
Es gab keine Mitteilungen bzw. Anfragen.   

  
   
 

Öffentlicher Teil 

  Öffentlicher Teil  
 

7. Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse  

 
Die Öffentlichkeit wird wieder hergestellt. Es waren keine Einwohner mehr anwesend.   

  
   
 
8. Schließung der Sitzung  

 
Der Vorsitzende schließt die Sitzung.    

  
   
 
 
gez.  
Andreas Korch  
Vorsitzender  
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